

Spatenstich für neuen Scheer-Tower in Saarbrücken

SAARBRÜCKEN (low) Neben dem ersten Scheer-Tower wird an der Universität in den kommenden Monaten ein zweites, weitgehend baugleiches Hochhaus errichtet. Gestern war dafür der offizielle Spatenstich. Es soll Anfang 2019 seiner Bestimmung übergeben werden.

Das ist zumindest die Vorstellung des Bauherrn, Professor August-Wilhelm Scheer. Die Investition soll sich im „zweistelligen Millionenbereich“ bewegen, sagte er. Es wird von den Mitarbeitern seiner Scheer Group genutzt, soll aber auch für andere Zwecke zur Verfügung stehen.



Der neue Scheer-Tower (vorderes Gebäude) soll neben das bereits bestehende Hochhaus gebaut werden.

FOTO/MONTAGE: SCHEER-GROUP